

Ma machine extraordinaire

Mon extraordinaire machine s'appelle

QOE 900 hi-tech. Elle peut tout soigner. Les maladies très graves, mal au

cœur etc... C'est automatique et électrique.

Alors ça fonctionne avec notre voix.

Afirra

Ma machine extraordinaire c'est :le transformeur moléculaire.Elle sert soit à teleporter un objet ou un être humain, soit à le faire disparaître. Cette machine servira pour les Handicapés ou pour les personnes importantes. On la rechargera avec de l'hélium. Pour utiliser le transformeur moléculaire, on sera obligé de faire de l'exercice parce que des gens pourraient souffrir d'obésité. La machine sera un sac à dos. On programmera sa destination. On précisera là où on est. Voilà comment on pourra utiliser la machine.

Amine

Si je devais inventer une machine extraordinaire, j'inventerais une machine à paonneaux. Un paonneau c'est le bébé du paon. Elle ressemblerait à un paon en fer blanc. Une trappe à l'arrière servirait pour que les bébés paon sortent. Au torse de l'ingénieuse machine, il y aurait un pistolet à couleurs qui sortirait pour apporter des touches de couleurs aux paonneaux. L'incroyable machine permettrait de créer des bébés paon sans paonne. La paonne est la femelle du paon.

Euphémia